

# Mit Steyrer Unterstützung holt Oberösterreich Bronze

Am 08./09. Februar 2014 fand in Bad Vöslau die Österreichische Meisterschaft der Bundesländermannschaften statt. In der Oberösterreich Auswahl waren mit Bernd Gaida, Florian Brauner, Gregor Müller und Philipp Albrechtsberger vier Spieler des ASKÖ MSC Steyr vertreten.

Angeführt von Startspieler Bernd Gaida startete der Titelverteidiger aus Oberösterreich gut in das Turnier und festigte im Laufe des Bewerbs einen Medaillenrang.

Schlussendlich waren die Favoritenteams aus Wien und Niederösterreich nicht zu schlagen. Es siegte die Auswahl aus Wien vor Niederösterreich und Oberösterreich.

Beste Oberösterreichische Spieler waren Philipp Albrechtsberger und Florian Brauner (jeweils vom ASKÖ MSC Steyr) mit 128 Schlägen auf Rang 7. Bestscore erzielte Herbert Ziegler aus Niederösterreich mit 118 Schlägen.

Nächster Bewerb für die Herren des ASKÖ MSC Steyr ist die zweite Bundesligarunde ebenfalls in Bad Vöslau.



Florian Brauner (ASKÖ MSC Steyr – Oberösterreich)